
平成２７年 第１４回（平成２７年１１月１８日 開催） 

四日市市教育委員会会議の概要について 

○協議○協議○協議○協議        ・平成・平成・平成・平成27272727年度教育環境課題調査検討事業について年度教育環境課題調査検討事業について年度教育環境課題調査検討事業について年度教育環境課題調査検討事業について    （担当課：教育総務課）（担当課：教育総務課）（担当課：教育総務課）（担当課：教育総務課）    

昨年度から２ヵ年で実施している教育環境課題調査検討事業について、今年度の調査検討内容を報

告しました。中でも、大矢知興譲小学校区（朝明中学校区）の一部の教育環境課題解決のため、朝明中

学校の移転建替を行うことが望ましいとの考え方について協議を行いました。 
＜主な意見＞  

・移転建替の案に賛成したい。校区設定については、現状維持が望ましいと思うが垂坂地域については

選択可能地区とすることを検討すべきではないか。 

・新しい中学校でどのような教育を行うのか、コンセプトが何より重要であり、それによってハード面も影響

を受ける。十分な議論を行うことが必要である。 

・コンセプトの検討にあたっては、他の検討対象校区（笹川地区、小規模校等）とのブレが生じないように

大きな視野で幅広に議論していくことが重要である。 
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四日市市教育委員会 教育総務課政策グループ 

＜議 事＞ 

○議案  ・議案第31号 四日市市桜運動施設の指定管理者の指定について【非】 

○協議  ・平成27年度教育環境課題調査検討事業について【非】 

        ・学校三師の関わりによる保健指導の充実について【非】 

        ・塩浜小学校通学路安全対策について【非】 

○報告    ・スポーツ施設整備等の進捗について【非】 

        ・平成27年11月補正予算について【非】 

        ・第2次推進計画ローリングについて【非】              ※【非】は、非公開案件です。 

四日市市教育委員会四日市市教育委員会四日市市教育委員会四日市市教育委員会    

議事概要 

○協議○協議○協議○協議        ・学校三師の関わりによる保健指導の充実について・学校三師の関わりによる保健指導の充実について・学校三師の関わりによる保健指導の充実について・学校三師の関わりによる保健指導の充実について    （担当課：学校教育課）（担当課：学校教育課）（担当課：学校教育課）（担当課：学校教育課）    

学校三師（学校医、学校歯科医、学校薬剤師）の具体的な職務内容と現在の活動状況を報告したうえ

で、それぞれの知見をより活用した今後の保健指導のあり方について協議を行いました。   

＜主な意見＞ 

・保健指導の充実という大きな観点からのアプローチとして、様々な視点のうちの一つとして学校三師の存

在がある。学校保健委員会のあり方や体力向上に向けた取組など、多くの視点からの検討を行い、その

中の一つとして学校三師の方の学校への関わりを深めることによって、本当に子どもたちのためになる保

健指導の充実を実現していただきたい。 

第14回議事については、全て市議会11月定例月議会に上程予定の議案または報告予定の案件であるため、

非公開で会議を行いました。 

この度、11月定例月議会の最終日を迎えたことから、議事概要を公開いたします。 

○協議○協議○協議○協議        ・塩浜小学校通学路安全対策について・塩浜小学校通学路安全対策について・塩浜小学校通学路安全対策について・塩浜小学校通学路安全対策について    （担当課：教育総務課）（担当課：教育総務課）（担当課：教育総務課）（担当課：教育総務課）    

統合による通学環境の激変緩和としてH26年度から運行しているスクールシャトルバスについて、地元

との協議の経過や塩浜街道整備の状況、終期の考え方について協議を行いました。  

＜主な意見＞ 

・塩浜街道の歩道整備が概ね終了した時点で運行を終了するとのことだが、終期が不確定のまま、いつま

でも運行継続していくことのないよう工事の早期終了に向けて働きかけをお願いしたい。 


